Los Danieles

Puntos de vista

Economía





Ecopetrol registró la mayor producción desde 2015 en el tercer trimestre de 2023.

Crédito: Colorenso

ECONOMÍA · 7 Noviembre 2023

Ingresos y utilidades de Ecopetrol cayeron en el tercer trimestre a pesar de que subió la producción de petróleo ¿Por qué?

Noticia relacionada: Ecopetrol

Petróleo

Ecopetrol registró ingresos por 35,1 billones de pesos en el tercer trimestre de 2023. La petrolera colombiana alcanzó una producción de 741.000 barriles de crudo equivalentes por día (bped), la producción trimestral más alta desde 2015.

Por: Laura Lucía Becerra Elejalde

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



La mayor compañía de Colombia, Ecopetrol, entregó sus resultados financieros para el tercer trimestre del año. Entre julio y septiembre de 2023 la petrolera alcanzó una producción de 741.000 barriles diarios de petróleo equivalentes (bped), superior en 20,4 por ciento a la registrada en 2022 para ese mismo periodo (720.000 bped), y la mayor desde el cuarto trimestre del año 2015.

Este aumento en la producción, sin embargo, no se vio reflejado en un aumento en los ingresos operacionales. La empresa informó que sus ingresos para el periodo sumaron 35,1 billones de pesos, una caída de 19,1 por ciento en comparación con las ventas reportadas en el segundo trimestre de 2022, que fueron 43,2 billones de pesos. Esto significa 8,3 billones menos en ingresos.

Las utilidades netas de la compañía, por otro lado, llegaron a 5,08 billones de pesos, 46,5 por ciento por debajo que las utilidades del tercer trimestre de 2022, que fueron 9,5 billones de pesos.

Para profundizar



COMPARTIR









Recomendados



El potencial de Colombia en la carrera por el hidrógeno como fuente de energía





Ecopetrol revisa su estrategia a 2040 y deja por fuera al fracking



Banco Mundial advierte que guerra en Gaza aumentará precios del petróleo y de...



Ecopetrol, una quinceañera en Nueva York



Ecopetrol revisa su estrategia a 2040 y deja por fuera al fracking

11 Septiembre 2023

Según la compañía, **esa reducción en los ingresos se explicó por varias** razones.

La primera es un menor precio promedio para el barril de Brent, que para el periodo de referencia estaba en 86 dólares por barril y un año atrás se cotizaba en 102 dólares, lo que explicó la reducción de 5,3 billones de pesos de los ingresos. El efecto cambiario negativo en los ingresos por una menor tasa de cambio también golpeó las ventas de petróleo, y le restó 2,3 billones a la petrolera.

El negocio de transmisión de energía y vías generó menores ventas, lo que justificó una reducción de 400.000 millones de pesos en los ingresos de la compañía; y un menor volumen de ventas de crudo (800 bped) explicaron la caída de 300.000 millones de pesos en los ingresos.

El total de **volumen vendido durante el tercer trimestre** fue de 983.400 bped, **0,1 por ciento menor frente al del tercer trimestre de 2022**. Esto, según la compañía, se dio como resultado "de un menor volumen de ventas locales parcialmente compensado por un mayor volumen de exportación". Las ventas en Colombia representaron el 46 por ciento del total.

Durante el trimestre se transportaron 1,12 millones de barriles de petróleo, lo que implica un aumento de 20,3 por ciento en relación con los resultados de 2022.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, destacó como un hito financiero el avance en la disminución de la cuenta por cobrar con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc), que cerró el trimestre con un saldo de 25,7 billones de pesos. "Durante el trimestre se realizó una compensación por 8,0 billones, se recibieron en efectivo 1,9 billones y continuó disminuyendo la acumulación mensual promedio", destacó Roa.

Para profundizar



ECONOMÍA

"El déficit de los combustibles de este año ya se comió la tributaria": Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda

2 Noviembre 2023

Conozca más de Cambio aquí









Médico de Chía mostró cómo aliviar el dolor en las articulaciones

Si quieres aliviar el dolor articular, ¡haz clic aquí!

Reumatólogo Jefe de Colombia | Sponsored Leer r



Dispositivo que reduce los síntomas del ronquido llega a Colombia y se pone de...

Innovación barata: ¡minimiza los ronquidos y la rinitis de forma impresionante!

Aliviar los ronquidos | Sponsored

Leer más



Irene Vélez, la primera ministra de Gustavo Petro que se queda sin viceministros

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, es la primera ministra del Gobierno de Gustavo Petro a quien le renuncian todos sus viceministros. En solo dos meses, Vélez tuvo que buscarle reemplazo a sus mano... Cambio Colombia



Lo que debe saber sobre los mejores audífonos para mayores

Audífonos | Enlaces Publicitarios | Sponsored

Haz clic aquí

CAMBIO

Suscribete al newsletter

Ingresa tu correo

Enviar

Secciones

Términos y condiciones Políticas de Privacidad ¿Quiénes somos? Líneas de atención

Acerca

Renueve su suscripción Planes de suscripción Paute con nosotros

Síguenos



Facebook



mstagram





Voutubo



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copios físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.